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Die Nutzung Sozialer Medien hat die Möglichkeiten der Erinnerung und der Erinnerungskultur verändert. Während
es früher vor allem sogenannten ‚memory agents‘ wie Journalist*innen, Autor*innen und Museen möglich war,
Erinnerungen an historische Figuren zu verbreiten, zeigt sich nun ein viel breiteres Feld an Akteur*innen. So finden
sich auf Facebook, Twitter und Instagram Accounts von historischen Persönlichkeiten, mit diversen Zielen und sehr
unterschiedlichen Herangehensweisen und zum Teil unbekannten Initiator*innen. Für den vorliegenden Text
werden Accounts historischer Figuren auf Instagram analysiert und typologisiert. Konzeptuell werden die Accounts
als Beiträge einer Polyphonie der Erinnerungen eingeordnet. Durch diese Variation mediatisierter Erinnerungen
ergeben sich Fragen der Wissensvermittlung in informellen Bildungskontexten und ebenso in Bezug auf ihr
Potenzial, das Interesse für Geschichte und Erinnerungsarbeit zu wecken und zu erhalten.

Social media have changed the ways in which we engage with history and memory. While it used to be journalists,
authors and museums – the socalled memory agents – who had an impact on what and how people remember
individually and collectively, different groups of people can now contribute to mediatized remembering. Some
have created accounts of historical figures on Twitter, Facebook and Instagram. These accounts pursue different
aims and take a variety of different approaches. We present a typology of historic accounts on Instagram. On a
conceptual level, we see these accounts as contributions to a polyphony of memory. While there is great potential
in broadening the scope of mediatized remembering, the presented findings also raise questions about conveying
history beyond formal education.
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